

Gare au radar de chantier sur l'A31

• Vu 14891 fois

Le 15/08/2018 à 17:29



Photo HD Photo d'illustration Karim SIARI

La préfecture de Moselle annonce qu'un nouveau radar sera posé ce jeudi 16 août sur l'A31. Pas de panique, il ne devrait pas rester.

Toutefois, la pose de ce radar temporaire va sûrement entraîner quelques perturbations sur le trafic. L'intervention durera de 13 h à 15 h 30, au niveau du chantier prévu entre Richemont et Guénange.

L'installation va se tenir en deux temps. Entre 13 h et 15 h, les travaux auront lieu dans le sens Metz-Luxembourg. La voie de gauche sera neutralisée.

De 15 h à 15 h 30, il s'agira de monter le panneau d'information qui mentionne la présence du radar. Cette fois, la circulation dans le sens Luxembourg-Metz sera impactée. La voie de droite sera fermée.